

Diego Maradona soutient la cause des antiterroristes cubains emprisonnés aux Etats-Unis



La Havane, 10 juillet (RHC)- L'ancien footballeur argentin Diego Armando Maradona a rappelé que trois défenseurs de la vérité, les antiterroristes cubains, sont toujours injustement emprisonnés par les Etats-Unis, dont les autorités protègent le criminel Luis Posada Carriles, responsable de l'attentat contre un avion cubain qui a coûté la vie à 73 personnes en 1976.

Diego Maradona, qui est l'un des présentateurs de l'émission « Du pied gauche » de la chaîne Telesur, a également évoqué la situation difficile que traverse Julian Assange, réfugié depuis deux ans dans l'ambassade équatorienne au Royaume-Uni.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28095-diego-maradona-soutient-la-cause-des-antiterroristes-cubains-emprisonnes-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba